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СВЕДЕНИЯ 
о поступлении и расходовании средств избирательных фондов кандидатов  в депутаты Законодательного Собрания 

Свердловской области по Кировскому одномандатному избирательному округу № 8 
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1 Шилков Данил Евгеньевич / ЛДПР 20453     20453  20453     20453 0    

2 Ивачев Александр Николаевич / КПРФ 0       0      0    

3 Иофе Лев Маркович / ПАТРИОТЫ РОССИИ 0       0      0    

4 
Варакина Людмила Владимировна / Российская 
партия пенсионеров за справедливость 

10     10  1     1 0    

5 
Киселёв Константин Викторович / Гражданская 

Платформа 
0       0      0    

6 
Воробьев Никита Сергеевич / 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
750000 750000 3     585680  183301 265846   136532 0    

7 
Воробьев Владимир Александрович / УМНАЯ 

РОССИЯ 
0       0      0    

8 
Матерн Анатолий Иванович / ЕДИНАЯ 

РОССИЯ 
1990000 1490000 2    500000 809130  281084   528046 495000 1  

п.11 ст.73 

ИК СО 

9 
Еремина Галина Степановна / Народная партия 
«За женщин России» 

8500   1000 1 7500  6883     6883 0    

Избирательная комиссия Свердловской области.

сегодня – 70 лет со дня победы 
советских войск в Курской битве

Уважаемые жители Свердловской области!
Уважаемые ветераны Великой Отечественной войны и тружени-

ки тыла! Поздравляю вас с Днём воинской славы России, с 70-лети-
ем Курской битвы!

 Курская битва вошла в историю как ключевое сражение Второй 
мировой и Великой Отечественной войн, которое предопределило 
победную весну 1945 года. В самом крупном в мировой истории тан-
ковом сражении участвовало около двух миллионов человек, более 
шести тысяч танков и четырёх тысяч самолётов. 

Для уральцев этот день наполнен особым смыслом. Наш регион 
внёс весомый вклад в победный исход Курской битвы. Каждый тре-
тий советский танк, воевавший на Курской дуге, сошёл с конвейе-
ров свердловских оборонных заводов. Именно в Курской битве по-
лучил боевое крещение Уральский добровольческий танковый кор-
пус, 70-летие которого мы также отмечаем в этом году. 

 В этот день мы чтим память погибших, вспоминаем великий 
подвиг народа-победителя, гордимся героическим прошлым нашей 
страны, благодарим ветеранов за мирную жизнь, за свободу и неза-
висимость нашей страны. 

Дорогие фронтовики и труженики тыла!
Благодарю вас за мужество и самоотверженность, за пример ис-

тинного патриотизма, который вы показали нынешним и будущим 
поколениям. 

Желаю вам долгих лет жизни, любви и уважения близких, сча-
стья и благополучия!

Губернатор свердловской области  
Евгений КуйвашЕв

Индия предложила 
помощь  
афганистану  
после вывода войск 
НатО
Индийский президент Пранаб Мукерджи зая-
вил, что поддерживает идею подписания до-
говора о стратегическом партнёрстве с аф-
ганистаном.

Как сообщает ИТАР-ТАСС, речь идёт об 
оказании Афганистану помощи после вы-
вода оттуда войск НАТО, намеченного на 
2014 год. Руководство Индии сообщило о 
том, что заинтересовано в скорейшем нала-
живании ситуации в этом государстве. Пра-
наб Мукерджи отметил, что у Афганистана 
есть необходимый потенциал для того, что-
бы стать крупным торговым, транспортным 
и энергетическим центром и тем самым спо-
собствовать экономическому развитию все-
го региона.

Представители афганской стороны в от-
вет уточнили, что заинтересованы в привле-
чении индийских инвестиций, особенно на 
горнодобывающие предприятия. В частно-
сти, обсуждаются варианты участия индий-
ских компаний в разработке медных, золо-
тых, нефтяных и газовых месторождений в 
Афганистане.

Евросоюз  
приостановил поставки 
оружия в Египет
верховный представитель Ес по ино-
странным делам Кэтрин Эштон по ито-
гам экстренных переговоров между ми-
нистрами иностранных дел европейских 
государств объявила, что Европейский 
союз временно затормозит поставки в 
Египет оружия и другой оборонной про-
дукции.

Как сообщает лента.Ru, цель введённых 
санкций – исключить поставку в Египет ору-
жия или любого оборудования, которое мо-
жет быть использовано для репрессий вну-
три страны.

– Мы категорически осуждаем любые 
акты насилия и убеждены, что недавние дей-
ствия военных были чрезмерными, – заявила 
Кэтрин Эштон.

Глава европейской дипломатии призва-
ла все стороны гражданского конфликта в 
Египте отказаться от насильственных дей-
ствий и объединить усилия для политическо-
го разрешения кризиса. Кроме того, она под-
черкнула, что Евросоюз продолжит оказы-
вать гуманитарную поддержку народу Егип-
та.

Ранее, в конце июля, президент США Ба-
рак Обама объявил о приостановке поста-
вок в Египет американских истребителей, а 
15 августа Вашингтон отменил совместные с 
египтянами военные учения.

Санкции Запада связаны с ожесто-
чённым противостоянием между египет-
скими властями и сторонниками исла-
мистского движения «Братья-мусульма-
не», которые добиваются возвращения к 
власти свергнутого президента Мохамме-
да Мурси. 

татьяна БуРДаКОва

Леонид ПОЗДЕЕВ
Ровно полмесяца остаётся 
до единого дня голосова-
ния, и предвыборная кам-
пания в самом разгаре. О 
влиянии её на обществен-
но-политическую ситуа-
цию в регионе рассказыва-
ет первый заместитель ру-
ководителя администра-
ции губернатора Сверд-
ловской области Алексей 
БАГАРЯКОВ.

– Алексей Владимиро-
вич, в Москве сейчас кипят 
страсти вокруг кандидатов 
в мэры столицы. А как у нас 
в области?– Примерно так же. В сто-лице на выборах мэра фаво-риты определились — есть яркий кандидат Алексей На-вальный и есть явный лидер предвыборной гонки Сер-гей Собянин. У нас на выбо-рах мэра Екатеринбурга са-мый яркий кандидат – Яков Силин, от него ненамного отстаёт Евгений Ройзман, а третьим с большим отрывом – Александр Бурков. Пред-выборная борьба идёт в рам-ках законодательства, так что политическая ситуация у нас стабильная, спокойная.

– Насколько важно для 
руководства области, кто 
именно будет избран?– Выбирать будут сами избиратели, мы на них ока-зывать давление не собира-емся. Но 8 сентября будет избран глава города — пред-седатель городской Думы Екатеринбурга, а губерна-тор Евгений Куйвашев счи-тает целесообразным, чтобы через пять лет, на следую-щих выборах, глава област-ного центра был не только всенародно избранным, но и обладал абсолютными пол-номочиями, включая те, что сегодня предоставлены си-ти-менеджеру. Опросы по-казывают, что и большин-ство горожан этого хотят. Теперь надо законодатель-ную базу готовить, поэтому желательно, чтобы 8 сентя-бря мэром был избран чело-век, разделяющий такую по-зицию.

Фавориты определилисьПоследнее слово – за избирателяминость, она ему надоест уже на второй день. Бурков — опытный, незаурядный по-литик. Но зачем ему, депута-ту Госдумы, никогда не ра-ботавшему в муниципаль-ных структурах, идти в мэ-ры? Разве что для пиара себя и своей партии.
– В Екатеринбурге будут 

избираться ещё и депута-
ты городской Думы. По их 
кандидатурам у вас тоже 
есть предпочтения?– Никому не навязываю своего мнения, но городу бу-дет лучше, если большин-ство мест в городской Думе получат единомышленники Силина, его однопартийцы. Чтобы у нас не было такого раздрая, как на Украине.

– А что вы скажете о вы-
борах в других муниципа-
литетах области?– Меня лично беспоко-ит ситуация в Красноту-рьинске, Качканаре, Сысер-ти. Градообразующее пред-приятие Краснотурьинска – БАЗ – испытывает трудности из-за ухудшения коньюнкту-ры на мировом рынке алю-миния. В Качканаре такая же ситуация на ГОКе «Вана-дий». Губернатор заручил-ся обязательством владель-цев компаний «РУСАЛ» и  «ЕВРАЗ», что сокращения ра-бочих мест без создания но-вых не будет.Теперь важно, чтобы краснотурьинцы избрали такого мэра, который рабо-тал бы в контакте и с област-ными властями, и с руково-дителями БАЗа. Решать бу-дут сами избиратели, но, по-лагаю, что с такой работой лучше всего справится под-держиваемый губернато-ром кандидат в мэры Алек-сандр Устинов. В Качканаре, по моему мнению, наиболее достоин избрания ныне дей-ствующий глава городского округа Сергей Набоких.В Сысерти определились два лидера – Александр Ка-рамышев и Максим Сере-бренников. Они идут при-мерно вровень и оба достой-ны занять место главы го-родского округа.

      фОтОфаКт

– Но у нас уже был все-
народно избранный мэр 
с большими полномочия-
ми. И было противостоя-
ние областной и городской 
власти…– Времена противосто-яния мэра и губернатора прошли. Нынешний глава региона предложил горо-ду помощь в виде програм-мы «Столица», которую ку-рирует вице-губернатор — руководитель администра-ции губернатора Свердлов-ской области Яков Силин и на которую ежегодно бу-дет выделяться по 4 милли-арда рублей. В прошлом го-ду в Екатеринбурге на об-ластные средства обнови-ли коммунальную техни-ку, в этом году начато стро-ительство важных дорож-ных развязок, обновле-на «витрина» города – на-бережная Рабочей молодё-жи. Избрание Якова Петро-вича мэром как раз и гаран-тировало бы самое тесное и конструктивное сотрудни-чество региональной и му-ниципальной власти. Это особенно важно и в связи с предстоящими у нас чемпи-онатом мира по программи-рованию, играми чемпиона-та мира по футболу, продви-жением заявки Екатерин-бурга на ЭКСПО-2020.

– Многие полагают, что 
противостояние мэра и гу-
бернатора шло на пользу 
городу, поскольку конку-
ренция — благо. Вы с этим 
не согласны?– Конфликты и конкурен-ция — разные вещи. От кон-куренции идей, проектов, способов решения задач мы не отказываемся. Но стол-кновения личных амбиций руководителей нам не нуж-ны.

– Кандидаты в мэры 
Ройзман и Бурков вас не 
устраивают из-за их лич-
ных амбиций?– Нет. Мы признаём, что у каждого из них есть свои достоинства. Но опыт рабо-ты Силина в муниципаль-ных и региональных орга-нах власти даёт право на-деяться, что ему легче бу-дет справиться с обязанно-стями главы города. Ройз-
ман сильный соперник, но 
у него проблемы с право-
охранительными органа-
ми и боюсь, что на выборы 
он пошёл, чтобы эти про-
блемы решить. Он, конечно, яркий, публичный человек, ему подходят роли депутата, лидера общественной орга-низации. Но представить се-бе его в роли главы огромно-го города я не могу. Уверен, что, получи он такую долж-

Необычной художественной акцией отметили в 
Екатеринбурге День Государственного флага Рф депутаты,  
активисты молодёжных организаций. в Историческом сквере 
уральской столицы на огромном баннере они изобразили 
в технике граффити Государственный флаг Рф и один из 
символов Екатеринбурга – памятник татищеву и де Геннину.
Последние штрихи на полотне оставили (слева направо) 
представитель губернатора в Законодательном собрании 
сведловской области виктор Бабенко, заместители председателя 
Законодательного собрания Елена Чечунова и виктор шептий. 
         Необычную работу можно увидеть на Плотинке, авторы 
подарили её Екатеринбургу. 
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Анна ОСИПОВА 
Про эти места не раз го-
ворили – забытое властя-
ми место – последний гла-
ва Свердловской области, 
который побывал в по-
сёлке Тугулым и приле-
гающем городском окру-
ге, это Эдуард Россель. До 
недавнего времени. Вче-
ра Тугулымский район по-
сетил губернатор Сверд-
ловской области Евгений 
Куйвашев.В разные годы в Тугу-лымском районе то и дело возникала шальная идея – отделиться от Свердловской области и стать частью Тю-менской, потому как ближе и удобнее будет добирать-ся до регионального цен-тра, где и больницы, и ма-газины, а у многих и рабо-та. Раз ближе, значит, в тео-рии, и власти будут больше внимания обращать на рай-он. Вот только гарантий ни-каких, дело рисковое. Так что пока дальше разговоров дело не заходило, и – хочет-ся верить – к счастью. Как-никак с 1938 года район вхо-дит в состав Свердловской области.Добираться из Екате-ринбурга до Тугулыма про-блематично не столько из-за километража, сколько из-за качества дороги. Глав-ная транспортная артерия – Тюменский тракт – уже ста-ла притчей во языцех из-за своего состояния, непрости-тельного для федеральной трассы. Дорога усеяна кол-добинами и состоит лишь из двух полос. За решение этой проблемы областные и фе-деральные власти взялись в первую очередь.– У нас большие пла-ны на развитие Тюмен-ской трассы: уже утвержде-на документация на рекон-струкцию участка этой до-

роги на 148–168-м киломе-трах, это на выезде из Ка-мышлова. До 2016 года эти 20 километров будут закон-чены. Сейчас там три гор-ки, которые зимой очень опасны, после реконструк-ции их не будет. На подхо-де документация на рекон-струкцию участка на 80–88-м километрах и так далее, – рассказал заместитель начальника ФКУ «Урал- управтодор» Андрей Столя-ров.По его словам при доста-точном финансировании к 2022 году (именно на этот период рассчитана програм-ма) трасса Екатеринбург–Тюмень преобразится прак-тически полностью.– Что касается всей трас-сы Екатеринбург–Тюмень, капитальные ремонты ве-дутся ещё почти на ста ки-лометрах, сумма – пример-но один миллиард сто мил-лионов рублей из федераль-ного бюджета, – расска-зал губернатору министр транспорта и связи Сверд-ловской области Александр Сидоренко.Осмотрев участок до-рожной реконструкции, Ев-гений Куйвашев направил-ся в сам посёлок, где встре-тился с главой Тугулымско-го городского округа Серге-ем Селивановым. Он расска-зал о социально-экономиче-ской ситуации в округе. Не-смотря на удалённость от Екатеринбурга, жизнь здесь не стоит на месте.Затем глава региона по-сетил среднюю школу № 24 в посёлке Луговское. Оказа-лось, что благодаря нацио-нальному проекту «Образо-вание» ей могут позавидо-вать и городские школы – несколько кабинетов осна-щено мультимедийным обо-рудованием, которое дела-ет образовательный процесс увлекательнее и продуктив-

Тугулым становится ближеУдалённая от областного центра территория скоро получит новый импульс к развитию

нее, в столовой – новая тех-ника. Однако школа удивля-ет контрастом: фоном для «интерактивных классов» служит видавшее виды зда-ние. Капитальный ремонт школы был сделан в про-шлом году, но его необходи-мо продолжить: заменить электросети, мебель и кана-лизацию.– Мы смотрим, как реа-лизуются приоритетные на-циональные проекты. Без-условно, муниципалитетам без государственной помо-

щи очень сложно. Смотрим, разбираемся, чем можем по-мочь. Необходимо бывать во всех территориях, а тем бо-лее в районах, которые на-ходятся далеко от Екате-ринбурга. Нужно знать, как они развиваются, как инте-грируются с соседними ре-гионами. Мы рассматрива-ли обращения и письма жи-телей Тугулымского город-ского округа, есть вопро-сы по школам, по заработ-ной плате, по работникам дошкольных образователь-

ных учреждений, дорогам, инфраструктуре… Тугулым попал в областные програм-мы, уже со следующего го-да мы будем финансировать развитие дорожной и ком-мунальной инфраструкту-ры. Проезжали по дороге од-ного из микрорайонов, где люди за свой счёт строят до-ма, наша обязанность – про-вести туда все сети. Я счи-таю, что для развития таких районов прежде всего необ-ходимо поддерживать пред-принимательскую инициа-

тиву. Нужно, чтобы людям было здесь интересно жить и работать, – отметил Евге-ний Куйвашев.В этот же день губернатор побывал на нескольких сель-хозпредприятиях и вручил ключи от квартир в новом до-ме, построенном специаль-но для детей-сирот и пересе-ленцев из ветхого жилья. Се-годня Евгений Куйвашев от-крывает Ирбитскую ярмарку, подробности – в следующем номере.

в тугулымском городском округе педагоги средней школы № 24 продемонстрировали Евгению Куйвашеву, как работает 
«интерактивный класс» 

«Конфликты и конкуренция — разные вещи», — уточняет 
алексей Багаряков
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